

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Amankan Pertandingan Sepakbola

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 8, 2023 - 13:29



Sukabumi, 08 Agustus 2023 - Dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78, Kecamatan Pabuaran menyelenggarakan kegiatan pembukaan Mini Soccer Danramil Cup. Acara ini dilaksanakan di

Lapangan Sampora Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi pada hari Selasa pukul 09.00 hingga selesai.

Giat ini diikuti oleh 21 peserta dari berbagai sekolah dasar di wilayah Kecamatan Pabuaran. Acara tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi antarpeserta, serta mengembangkan semangat olahraga sekaligus menggali potensi dan bakat anak-anak tingkat kecamatan.

Bertindak selaku pembuka acara, Aipda Adang Koswara, S.AP, yang merupakan Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari/Ka Subsektor Pabuaran, menyampaikan sambutan hangat kepada seluruh peserta dan undangan yang hadir. Hadir dalam acara ini, antara lain:

1. Danramil Pabuaran
2. Camat Pabuaran
3. Ketua PGRI Pabuaran
4. K3S Pabuaran
5. Kepala Puskesmas Pabuaran

Acara juga diramaikan dengan kehadiran Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H, yang memperkenalkan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang berarti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat Kecamatan Pabuaran.

Selain itu, Aipda Adang Koswara juga mengajak seluruh warga masyarakat untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa apabila mengetahui ada kasus Teror, Tipu-tipu, Pungutan liar, dan Omong kosong (TTPO) di lingkungannya. Seluruh warga juga diharapkan dapat mendukung kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah gangguan kamtibmas, terutama pada malam hari.

Acara ini diharapkan dapat menjadi momen berharga dalam mempererat tali persaudaraan antara anak-anak sekolah dasar di Kecamatan Pabuaran serta menginspirasi semangat olahraga dan sportivitas di kalangan generasi muda. Semoga kegiatan Mini Soccer Danramil Cup ini dapat berlanjut dan memberikan dampak positif bagi perkembangan olahraga dan potensi masyarakat setempat.

Dengan semangat HUT RI ke-78, mari kita jaga kebersamaan dan terus berkontribusi dalam membangun bangsa menuju masa depan yang lebih gemilang.